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Anfrage des Gymnasiums zur Nutzung der Freilichtbühne

Ferner verweist Herr Korn auf eine Anfrage des Gymnasiums zur Nutzung der 
Freilichtbühne.
Herr Bürgermeister Götze weist darauf hin, dass hier erhebliche Mängel in der 
Verkehrssicherheit gegeben sind. Eine Nutzung soll daher zunächst mit der 
Verwaltung geklärt werden.
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